



8 Pièces

320 m²

Réf. 84000331

7 350 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

// Nice - Cap de Nice // Fabuleuse villa de 320m² sur 3 niveaux avec ascenseur, construite en 1991 et à rafraîchir, avec piscine au sel, sans vis-à-vis et offrant une vue panoramique à couper le souffle, depuis chacun de ses niveaux. Au niveau de l'entrée, un vaste séjour/salle à manger ouvrant sur terrasse ainsi qu'une cuisine semi-ouverte offrent une large pièce à vivre baignée de lumière grâce à la vue mer depuis chacune des ouvertures principales. Le niveau supérieur, communiquant par un escalier ainsi qu'un ascenseur est composé de la chambre de maître avec terrasse et deux autres chambres ...

// Nice - Cap de Nice // Fabulous 320sqm villa offering 6 bedrooms, on 3 levels with elevator, built in 1991 and to be refreshed, with salt pool, not overlooked and offering a breathtaking panoramic view, from each of its levels. On the entrance level, a large living/dining room opening onto the terrace and a semi-open kitchen offer a large living room bathed in light thanks to the sea view from each of the main openings. The upper level, communicating by a staircase and a lift, is composed of the master bedroom with terrace and two other bedrooms, another of which also has a terrace. The garden ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

